



## Gobierno de MORENA, en deuda con los héroes de la educación: PRI

Para las y los diputados federales del PRI las y los maestros de México son héroes y un gran ejemplo de compromiso y profesionalismo para los niños y jóvenes, ya que en una situación tan adversa, como lo ha sido la pandemia por el Covid-19, han trabajado de manera permanente, adaptándose a las posibilidades técnicas para seguir con los programas de estudios, por lo que el Gobierno Federal tiene una gran deuda con el magisterio.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/gobierno-de-morena-en-deuda-con-los-heroes-de-la-educacion-pri/>